

5年生 女神湖夏季施設特集

5年担任

8月18日(金)～20日(日)に女神湖高原学園に行ってきました。さて、3日間の様子を少し紹介します。一日目、ほうとうづくりを体験しました。野菜を切り、ほうとうの麺を練って切るところまで自分たちで調理することができました。みんなで協力して作ったほうとうはとても美味しかったです。紙漉き体験では、4年生で学習した和紙の作り方を教えていただき、実際に体験しました。世界に一つだけの素敵なおうちになりました。ナイトハイクでは二人組で手をつなぎ、宿舎周辺の森の中をドキドキしながら歩きました。

二日目は、車山山麓からリフトで車山山頂まで上がり、八島湿原を目指してハイキングをしました。子供たちは、登り坂より下り坂の方が難しいことに気付いたり、岩をよけながら自分で歩く道を考えたりして進み、大自然に触れながらハイキングをすることができました。キャンプファイヤーは夕方からの集中豪雨でキャンドルファイヤーとなりましたが、持ち前の楽しむ心を全面に出し、大いに盛り上がりました。

最終日は、黒曜石ミュージアムで、キーホルダーづくりに取り組みました。大胆に黒曜石を削る様子に驚きました。児童たちは、様々な活動を通して一回り成長したようです。この経験を普段の生活に生かせるよう指導していきます。

通知表について

教務主幹

本年度より記載が少々変わりますが、9月の最終日に配布される「あゆみ」には、お子さんの学習・生活に関する成長ぶりが載っております。お子さんの良き成長を願い、教員は心を込めて作成します。ぜひ、お子さんの良いところ、頑張ったところを褒めていただき、課題はお子様と一緒に考えて、今後の学習や生活に生かせるようにしていただければと思います。

成績も大事ですが、私は「学校に登校しているだけで100点」と考えます。小さいながら、いろいろなことを考え、時に悩んだり傷ついたりすることもあるでしょう。やる気がわからないこともあると思います。でも、きちんと学校に来て、人や自分と向き合うことができる落五小の児童は素晴らしいです。今後も学校とご家庭で連携して子供の成長を見守ってまいりましょう。

避難訓練 煙体験

担当

「こわかったね。」「何にも見えなかった。」「まっしろ!」煙ハウスを体験した1年生の感想です。学校では、避難訓練の一環として煙体験を行っています。実際に消防署の方に来ていただき、煙の速度、煙の危険さなどの話を聞いた後、4人1グループになって煙が充満した煙ハウスに入ります。壁伝いに姿勢を低くして歩きますが、真っ白で前が見えずなかなか進めません。この体験で、実際の火事では煙が邪魔をして前が見えない、歩けないということが分かります。また、ハンカチで口を押えていても息をしづらい状況になることにも気づきます。

煙の動く速さは、廊下だと大人の歩く速さですが、階段だと大人の全力疾走の速さになることを消防士の方が教えてくれました。煙の怖さを知った1年生。『自分の身は自分で守る』ために、今回の体験をずっと覚えていてもらいたいです。

留守番電話の対応時間について

区立学校・園では、留守番電話が導入されています。落合第五小学校でも以下の時間帯における電話でのお問い合わせやご連絡については、メッセージによる留守番電話対応とさせていただきます。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

平日…18:00～翌7:30

休日(土日祝日、学校休業日)…終日

長期休業期間…17:00～翌8:10

※留守番電話へのメッセージ録音機能はありません。

